

VICTORIA

CARTA A PERSONAL SANITARIO

Hola, esto va para aquellos que están luchando día a día para salvar vidas humanas, médicos, enfermeros...

Sabemos que estáis trabajando para poder atender a toda la gente y curar a todas las personas enfermas que llegan a los hospitales. Sabemos el gran esfuerzo que hacéis y lo difícil que es y que esta situación no está siendo nada fácil.

Esta carta es para dar las gracias por todo el trabajo tan grande y bueno que estáis haciendo. Vosotros sois héroes y el mundo lo tiene que saber.

Vosotros arriesgáis cada día vuestra salud para salvar la de cientos de pacientes que están enfermos y necesitan su ayuda.

Daros las gracias por el apoyo, la paciencia, la fuerza y el cariño que transmitis todos los días en estas situaciones tan difíciles.